

"Sócrates y la ley de la polis"

000 195925
AN3029

Fue presentado en Santiago, en la Sala Ercilla de la Biblioteca Nacional, el libro "Sócrates y la ley de la polis", del que es autor el académico de la Universidad de la Frontera, Rubén Leal Riquelme.

En significativa ceremonia, hicieron uso de la palabra, Sergio Villalobos Rivera, director de bibliotecas, archivos y museos y Reginaldo Zurita Chávez, decano de la Facultad de Educación y Humanidades de la Universidad de la Frontera, en representación de ésta.

Seguidamente, comentó esta nueva publicación de ediciones de la Universidad de la Frontera, Mario Berríos Caro, doctor en Filosofía, académico del Instituto Profesional de Santiago.

Los asistentes felicitaron al autor del libro y a la Universidad de la Frontera, a través del representante de su Comité Editor, Jorge Pinto Rodríguez, por contribuir, desde la IX Región, a la difusión cultural y en este caso, apartándose del tema principal de sus publicaciones, como son los estudios sobre la cultura mapuche.

Sócrates, el primer filósofo que lo fue auténticamente, vio en el "polis" la concreción del amor apasionado por la verdad, característica muy propia de la naturaleza filosófica. El filósofo ama "la verdad no poseída" y su búsqueda constituye el "hilo conductor" de su vida.

La nueva publicación del profesor Rubén Leal, que introduce con las palabras anteriores el profesor Manuel Atria, tiene el mérito de responder a las exigencias del quehacer filosófico. Como su autor lo indica, busca que cada sujeto alcance el conocimiento que se encuentra en el interior de sí mismo, evitando las imposiciones y las pretensiones concientizadoras que a veces asumen los intelectuales.

Obra de reflexión, Sócrates y la Ley de la polis ha sido acogida por Ediciones Universidad de la Frontera en su serie ensayos, en un esfuerzo por llegar al público amante de la filosofía y del saber. Para ello ha contado con el apoyo del Departamento de Humanidades, unidad académica en la cual enseña el profesor Leal.

La Discusión, Chillán, s-x-1992 p. 2.

"Sócrates y la ley de la polis" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Sócrates y la ley de la polis" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa